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ATA DA REUNIAO ORDINARIA DE 15/06/2021

Ata    da  primeira    Sessao    Legislativa    da    Decima    Segunda
Reuniao  Ordinaria  da  Camara  Municipal  de Astolfo  Dutra,  da
Legislatura  2021/2024,  realizada  no  dia  quinze  de  junho  de
dois  mil  e  vinte  e  urn,  com  inicio  as  dezenove  horas  e  trinta
minutos    na    Sala    das    Sess5es    da    Camara     Municipal.
Assumindo  a  presidencia  dos  trabalhos  o  Presidente  Ant6nio
Carlos  de  Souza  Oliveira,  fez  a  chamada  do  Secretario  da
Mesa  Diretora  Jos6  Bonato  Neto  e determinou  o  mesmo  que
procedesse    a    chamada,    procedida    a    chamada    a    ele
responderam    os    Vereadores,    Ant6nio    Carlos    de    Souza
Oliveira,   Adilson  Venancio,   Clemilson   Alves   Neiva,   Gilberto
Lippi,   Joao   Carlos   Ferreira    Batista,    Luiz   Carlos   Marcelo,
Marino   de   Souza   Braga   e   Reginaldo  de   Souza   Costa.   Em
seguida    verificada    a    existencia    dequ6rtim,    o    Senhor
Presidente,  suplicando  a  protecao  de  Deus,  declarou  aberta
a   sessao   e   solicitou   ao   Secretario   da   Mesa   Diretora   que
procedesse  a  leitura  da  Ata  da  Reuniao  Ordinaria  anterior,
realizada  no  dia  10  de  junho  de  dois  mil  e  vinte  urn  a  qual
ap6s   devidamente   lida   foi   colocada   em   discussao   e   em
seguida     em     votacao,     tendo     sido    APROVADA     POR
OwAWJMJOADE.  Em seguida fez a  leitura da Ata da Reuniao
Extraordinaria   realizada   no  dia   04  de  junho  de  dois  mil  e
vinte   urn   a   qual   ap6s   devidamente   lida   foi   colocada   em
discuss5o e em seguida em votacao, tendo sido APROVADA
POR  OwANIMJDADE.   Dando  infcio  ao   EXPEDIENTE   DO
DIA    o    Senhor    Presidente    fez    a    leitura    do    oficio    no
6115/2021    do   Tribunal   de   Contas   do   Estado   de   Minas
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2019   deste   Municfpio,   gestao   do   Prefeito   Bruno   Ribeiro,
originario     do     Processo     no     1.092.281     daquela     corte.
Prosseguindo   os  trabalhos,   foi   feita   a   leitura   do   oficio   no
0371/2021GAB/CH  do Estadual  Coronel  Henrique,
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n063104,   no  valor  de   R$  40.000,00,   (quarenta   mil   reais)
cu].o   objeto   6   Mobiliario/Equipamento,   a   favor   da   Escola
Estadual  Professor  Souza  Primo.  Em  seguida  fez  tamb6m  a
leitura     do    offcio     no    0372/2021/GAB/CH    do     Deputado
Estadual    Coronel    Henrique,    que   destinou    recursos    para
atender  importante  demanda  do  Municipio  de Astolfo  Dutra,
atrav€s  de  Emenda  Pariamentar  celebrado  com  a  EMATER,
NO   71602,   no  valor  de   R$   3.000,00,   (tres  mil   reais)   cujo
objeto   6   aquisicao   de    insumos   agrfeolas    (sementes   de
hortaligas),    a    favor    da    Prefeitura    Municipal,    oficio    no
240/2021da   Deputada   Federal  Ale  Silva   destinou   recursos
atrav6s   de   Emenda    Parlamentar,    a   qual   recebeu   o   no
39040001     0GU/2021,     NA    Acao     2E89     -     Incremento
Tempofario  ao  Custeio  dos  Servico  de  Atencao  Basica  em
Sadde,  no  valor  de  R$  110.000,00  (cento  e  dez  mil  reais)  ,
Emendas    estas    que    foram     solicitadas     pelo    Vereador
Clemilson  Alves  Neiva.  Concluida  assim  a  primeira  par[e  dos
trabalhos,  deu-se  continuidade  a  sessao,  oportunidade  em
que o Senhor Presidente  passou a ORDEM  DO DIA, que 6 a
pauta  de  votacao,  colocando  em  discussao  e  votacao  em
t:urr\o   dhiico   o   PROJETO   DE   LEI   COMPLEMENTAR   NO
11/202],   de  autoria  do   Executivo,   que  "d;sp6e  sabre
transformac5o  e  criac5o  de  cargos  da  aldministrac5o
pGblica      diretal      municipal,      referidos      nas      leis
complementares  no  93/2021,  81/2019,  82/2019  e
55/20]6".   A   referida   proposicao   por   ter   sido   lida   na
reuniao   do   dia    10   de   junho   e   colocada   com   vistas   as
Comiss6es   de   Finaneas   e   Orcamento   e   a   de   Legisla¢ao,
Justica   e   Redacao   Final,   continha   das   mesmas,   pareceres
unanimes   favofaveis   a   sua   tramitacao.   Sendo   assim,   na
forma  regimental,  a  proposicao  foi  colocada  em  discussao  e
em   seguida   em   votacao   em   turno   L]nico,   restando   assim
constignado..     PROJETO    DE    LEI    COMPLEMENTAR    NO
1]/2021,   de  autoria  do  Executivo,  que   "disp6e  sobre
tralnsformac5o  e  criac5o cargos da ad^ministrac5or- I+y/



complementares  no  93/2021,  81/2019,  82/2019  e
55/ 201G".         APROVADO         POR         UNANIMIDADE.
Prosseguindo com  a  Ordem  do  dia,  a  Presidencia colocou  em
segunda vcitaeeao  o  PROJETO  DE  LEI  NO  16/2o21,  l:Do,
uma  vez  que  a  proposi¢ao  ja  havia  sido  aprovada  em   la
votacao. 0 Projeto vein tratar da LDO e "disp6e sabre as
diretrizes   paral   a   elaborac5o  e  a   execucao  da   Lei
Ongament6ria  do  exercicio  finalnceiro  de  2022  e  d6
outras     providencias"    LDO/2022"    restando     ass.im
consignado         seu         resu ltado :         APRol/ADO         POB
OwAAI7MZDADE  em  segunda  votacao.  Assim,  na  forma
regimental,  como  a  proposicao  I-a  havia  sido  aprovada  por
unanimidade  em  primeira  votacao,   restou  declarada  a  sua
APROVACAO  POR  UNANIMIDADE.  Terminada  a  pauta  de
votac6es,  o  Senhor  Presidente  passou  a  palavra  ao  Senhor
Joao  Lucas  representante  do  Instituto  de  Desenvolvimento
Plenum  Brasil  que  veio  a  esta  Casa  Legislativa  apresentar  o
servi€o   de   atualizacao   do    Regimento    Interno   e   da    Lei
Organica    do    Municfpio    de    Astolfo    Dutra.    Ato    contfnuo,
verificando   a    inexistencia   de   demais   assuntos   a   serem
tratados,  a  Presidencia agradeceu a atenc5o e a presenca de
todos  e  comunicou  que  a  partir de  primeiro  de julho  estafa
esta  Casa  em  recesso  Legislativo,  retomando tais  atividades
parlamentares  em  primeiro  de  agosto  do  corrente  ano,  com
Reuniao  Ordinaria   designada,   na  forma   regimental   para   o
dia  tres  de  agosto  do  corrente  ano.  Eu,  Jos6  Bonato  Neto,
Secretario  da  Mesa  Diretora  mandei  lavrar  a  presente,  que
depois   de   lida   e   achada   conforme,   vai   assinada    pelos
Vereadores  presentes.  Sala  das  Sess6es,  terca-feira  03  de
agosto de 2021.
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